

# Sucedió esta quincena

**VINOS BLANCOS.-** Predomina actualmente una gran animación en el mercado y fuerte resistencia en la propiedad, que consciente de favorable encrucijada en que se encuentra el vino, cada día exige más por lo que lógicamente suben las cotizaciones a buen ritmo, pudiendo situar los precios en estos momentos entre las 68/70 pesetas hectógrado.

**VINOS TINTOS.-** La mayoría de las plazas no dan cifras exactas en cuanto a cotización se refiere, y en muchas de ellas nos informan de que no hay existencias; con todo, en la zona de Rioja, esencialmente criadora de vinos de color y tintos nos señalan unos precios para los tintos de 300/320 pesetas la cantara e igualmente para rosados y claretes. En cuanto a las zonas Centro, Valencio-Levante los precios de vinos tintos continúan con igual tónica que en quincenas anteriores, por lo que pueden servir los precios dados en nuestra anterior información.

**ALCOHOLES.-** Como nó, inducidos por el movimiento de los vinos también se han revuelto un poco siempre al alza por lo que cabe situar los precios actuales en 67/68 pesetas para los destilados de vino, 66/67 para los rectificadores de vino, 65/66 para los rectificadores de residuos y 63/64 para las holandas.

También la C.E. de nueve países se enfrenta con el problema del alcohol, que según Inglaterra se ha incrementado con la entrada de los tres últimos por lo que se piensa en un proyecto de organización común de mercados, En la Comunidad

de seis se producían 5,7 millones de hectolitros de alcohol agrícola y 2,2 de alcohol sintético. En la de los nueve son 5,9 millones de hectolitros de alcohol agrícola y 4 millones de sintético. Por lo que el aumento de éste último cambia totalmente las bases sobre las que se funda el reglamento del mercado común del alcohol.

Asimismo, el Consejo de Ministros de la Comunidad Económica Europea adoptó hace pocos días tres reglamentos sobre la apertura, reparto y modo de gestión de contingentes tarifarios comunitarios para ciertos vinos originarios de España para el año 1973. Se trata de un reglamento para el vino de Jerez, otro para el Málaga, y el otro para el Jumilla, Valdepeñas, Priorato y Rioja.

## SEMANA DE LA MANCHA EN DUBLIN

Esta semana sobre la Mancha durará desde el 20 al 28 de febrero y entre las actividades programadas se encuentran una recepción ofrecida a las personalidades culturales y artísticas Prensa, Radio y TV. del país por la empresa del cine Savoy. Durante la misma, se obsequiará a los invitados con una copa de vino de Valdepeñas.

En colaboración con el cine Savoy y la librería irlandesa Hodges Figgis & Co. Lts. Asimismo se editará un boletín informativo bibliográfico sobre "Don Quijote de la Mancha".

Viajes Melía de Dublin organizará un concurso cuyo premio consistirá en unas vacaciones para dos personas en España.

**En la empresa "ALCOHOLES Y VINOS, S.A." (Grupo Garvey), en Socuéllamos (C. Real), ha tenido lugar la jubilación del productor don Juan Felipe Córdoba, el cual venía prestando sus servicios durante más de 30 años, primero, en la firma "ADOLFO FERNANDEZ" y últimamente en "ALVISA".**

**Con tal motivo se le ha ofrecido una cena-homenaje a la que han asistido todos sus compañeros. Finalizada la misma, tras unas palabras de agradecimiento del homenajeado, el gerente, don Adolfo Fernández Albarés, le hizo entrega de un premio en metálico de 40.000 pesetas, después de unas breves palabras de reconocimiento en nombre de la empresa.**